

Die Familie wachsen lassen - trotz aller Widrigkeiten

Haiti wurde in diesem Jahr von einem Erdbeben erschüttert, gefolgt von einem Hurrikan, alles inmitten großer politischer Unruhen. Dennoch sehen wir Freude und die Liebe Gottes in den Gesichtern dieser marianistischen Laien und Faustinos. Sie feiern den Gründungstag der CLM am 16. Januar 2022 vor der Kirche St. Markus in der Stadt Saint Marc auf der Insel Haiti. Saul Damestoir, der Nationale Verantwortliche für Haiti, baut trotz aller Widrigkeiten eine blühende Präsenz der Marianisten und Faustinos auf. Diese Gemeinschaft ist der einzige auf der Insel verbliebene Zweig der marianistischen Familie. Ihre Aufgabe ist es, Jugendgruppen zu bilden und zu inspirieren, und sie sind sehr kreativ, wenn es darum geht, Jugendliche durch interessante kirchliche und dienstliche Aktivitäten für die Kirche zu gewinnen.